
Die stv. Vorsitzende begrüßt die Anwesenden, eröffnet die Sitzung um 18:02 Uhr und gibt 
Herrn von Dollen Gelegenheit für Erläuterungen. 
 
Herr von Dollen schließt an die vorherigen Informationen Herrn von Appens bei der Vorstel-
lung des neuen Bauabschnitts vor der Sitzung an und weist u. a. darauf hin, dass das FEK in 
den letzten Jahren als Schwerpunktkrankenhaus immer mehr nachgefragt worden sei und 
dass für weitere Ausbildungsplätze im Pflegebereich auf dem FEK-Gelände in wenigen Jahren 
eine neue Pflegeschule gebaut werden solle. Er begrüße ausdrücklich, dass es in Neumünster 
im Bereich Pflege ein gut funktionierendes Netzwerk geben würde. Außerdem hoffe er, dass 
die im Zusammenhang mit dem Schulneubau vorgesehene Liegendzufahrt später genehmigt 
werde. 
 
Im Anschluss besteht Gelegenheit für Fragen. 
 
Die stv. Vorsitzende dankt Herrn von Dollen sehr für seine Ausführungen, ebenso wie Herrn 
von Appen für seine informative Führung zuvor. 
 
Danach stellt die stv. Vorsitzende die Beschlussfähigkeit fest. 
 


